



Cottonは渡辺の「わた」(綿)、Panは「なべ」
つまり Cotton Pan 通信は「渡辺通信」なのです。

今年もありがとうございました

本年も、多くのお客様にお声をかけていただき、誠にありがとうございました。

新築 SW 工法での性能は勿論ですが、築年数を経過した家でも、
新築同等の性能を持つまでの大規模リノベーションも施工実績ができ、
これからも皆様のお力になりたいと想いを新たにしました一年でした。

また本年は、長年この業界にいる自分でも驚くほど

材料、設備機器や輸送費の値上げが続いており、今後も予想されています。

お客様にお見積もりを提出するのが心苦しくなるほどの時もありますが

新築も、リフォームも省エネ性能にすぐれたご提案をすることで

各種補助金を活用できるよう奨めてまいりました。

また、建築業界は、厳しい現場環境や休日が少ないイメージ
が定着し、職人不足や新たな就業者不足が続いています。

弊社でも技術ある職人を守り、長く働ける環境を作るため

建築業界において2024年4月から適応の「働き方改革」に、取り組んでまいります。

土曜日や祝日の工事対応可能日が減ることが予想されるため、お客さまにもご迷惑を

おかけすることが増えるかもしれませんが、誰もが笑顔で働き続けることが

出来る建築業界の為に、止まらず改革を進めていこうと考えております。

